

# 令和2年度 在校生への説明会、新入生への説明会

2020.4.8

新型コロナウイルス感染予防、緊急事態宣言を踏まえ、感染予防対策を行ったうえで、始業式と入学式とが、「在校生への説明会」、「新入生への説明会」として、形式や内容を変更して実施されました。

まずは、在校生への説明会当日、登校した生徒はクラス発表を確認します。悲喜こもごもであります。



次に、説明会が放送を通じて行われました。校長講話に続き、離任、着任者の発表、新担任の発表が発表されました。放送とはいえ、各教室は、新年度の身の引き締まるような、新鮮な雰囲気になります。さらに続けて、養護教諭からの新型コロナウイルス感染予防についての講話を聞き、あらためて、感染予防への思いを新たにしました。

開花は早かったものの、本日の晴れの日により、めでたく満開の校舎北側の桜です。美しい桜色が、空の青に映えます。





午後からの、新入生への説明会の始まりです。  
新入生の入場です。

窓は全開で、席間も広くとって実施しています。



学校長訓話です。



新入生の宣誓です。



新入生の皆さんと一緒に、いつもどおりの学校生活が、一日も早く再開できますように！！！！